

Martes 20 de Abril 2021

Número 932

La Carta en formato PDF

La Fundación en



y



La aplicación de la Fundación disponible en [Appstore](#) y [Google Play](#).

— Colaboro con la Fundación Robert Schuman —

## La gobernanza del Fondo europeo de la defensa

Autores : Sarah Brichet, Hugo Chouarbi, Marie Dénoue, Valérian Frossard, Armony Laurent, Nicolas Libert, Anne-Flore Magnuszewski, Pauline Maillard, Juliette Rolin



Con 7.000 millones de euros para el periodo 2021-2027, el Fondo Europeo de Defensa debería facilitar la aparición de una base tecnológica e industrial de defensa europea y contribuir a aumentar la autonomía estratégica de la Unión. La cooperación entre la Comisión, los Estados miembros y la Agencia Europea de Defensa será crucial para su éxito. Y las instituciones tendrán que tener muy en cuenta los retos a los que se enfrenta la industria.

[Leer más](#)

### Sumario

**En portada** : CECA/Aniversario **Fundación** : Bielorrusia - Sanidad/Europa **Comisión** : Reactivación - Criminalidad/Trata - Vacuna - IVA - Brexit/Ulster **Parlamento** : Futuro/Europa - UE-UK **Consejo** : Economía/Finanzas - Eurogrupo - Certificado/Salud - Espacio **Diplomacia** : UE/ACP - China - EU/Mundo **Tribunal de Justicia** : Pesca - Aviación - Hungría - Polonia **Tribunal de Cuentas** : Electromovilidad **BCE** : Euro/digital **Agencias europeas** : Delincuencia **Alemania** : Defensa - Crecimiento **Francia** : Terrorismo **Polonia** : Defensor del Pueblo **República Checa** : Rusia **Georgia** : Acuerdo político **Turquía** : Libertad/Prensa **Ucrania** : Tensiones/Rusia - OTAN **Consejo de Europa** : Lucha/corrupción - Vacuna **FMI** : Previsiones/Europa **OCDE** : Reactivación **Cultura** : Ópera/París - Ópera/Varsovia - Festival/Deauville - Exposición/Madrid - Foto/Italia - Diseño/Alemania **Bicentenario/Napoleón** : Bonapartismo - Juventud

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

### En portada :

#### 70 años del Tratado de París



El 18 de abril la Unión conmemoró el 70º aniversario de la firma del Tratado de París por el que se creó la Comunidad Europea del Carbón y del Acero (CECA). La CECA fue el primer proyecto de construcción europea y reunió a Bélgica, Francia, Italia, la República Federal de Alemania, Luxemburgo y los Países Bajos. Fue una iniciativa del Ministro de Asuntos Exteriores francés Robert Schuman en su declaración del 9 de mayo de 1950. El Tratado de París entró en vigor el 26 de julio de 1952 por un periodo de 50 años y expiró el 23 de julio de 2002... [Leer más](#)

### Fundación :

#### Bielorrusia: cronología de una revolución en marcha



La Unión Europea y la OSCE condenaron el 16 de abril la represión en Bielorrusia y pidieron la liberación inmediata de los presos políticos, mientras que el régimen prohibió al canal de noticias europeo Euronews emitir en el país. Para seguir la crisis desde las elecciones de agosto de 2020, la Fundación ofrece una cronología de los acontecimientos y enlaces a las reacciones e iniciativas europeas... [Leer más](#)

## Cuadro de medidas sanitarias y condiciones de viaje en Europa



Italia y Bélgica anunciaron una flexibilización de las restricciones a partir del 26 de abril, y los viajes fuera de Bélgica vuelven a estar permitidos. Francia suspendió los viajes aéreos a Brasil para limitar la propagación de las variantes procedentes de ese país, e impuso una cuarentena a los viajeros procedentes de Argentina, Chile y Sudáfrica. Portugal anunció el fin de la suspensión de viajes a Brasil y al Reino Unido, y reabrió restaurantes, teatros, centros comerciales, colegios y universidades. En Alemania, la ciudad de Colonia ha establecido un toque de queda. Para seguir la evolución de la situación, la Fundación ofrece un resumen de las medidas sanitarias vigentes y las condiciones de viaje en toda Europa. Un recurso esencial, actualizado periódicamente, para comprender la situación... [Leer más](#)

## Comisión :

### Estrategia de financiación del plan de recuperación europeo



La Comisión presentó el 14 de abril su estrategia de financiación del plan de recuperación de la UE de nueva generación. De aquí a 2026 captará en los mercados de capitales hasta 800.000 millones de euros a precios corrientes, es decir, unos 150.000 millones de euros de media al año, que se reembolsarán en 2058. Los instrumentos utilizados incluirán bonos a medio y largo plazo, algunos de los cuales se emitirán como bonos verdes, e instrumentos de deuda a corto plazo. La Comisión espera poder poner en marcha el préstamo en julio, si todos los Estados miembros han ratificado la Decisión sobre recursos propios... [Leer más](#)

### Nuevas estrategias de lucha contra la delincuencia y la trata de seres humanos



El 14 de abril, la Comisión presentó sus nuevas estrategias de lucha contra la delincuencia y la trata de seres humanos. Hace hincapié en el uso de nuevas herramientas tecnológicas para rastrear la ciberdelincuencia y en una mayor cooperación entre las instituciones policiales de la UE para cortar las fuentes de ingresos de los delincuentes. También hace hincapié en reducir la demanda que alimenta la trata, destruir el modelo de negocio de los traficantes y proteger a las víctimas, especialmente a las mujeres y los niños... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Entrega suplementaria de vacunas BioNTech-Pfizer en el segundo trimestre



La Presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, anunció el 14 de abril que en el segundo trimestre se entregarán 50 millones de dosis adicionales de vacunas de BioNTech-Pfizer. En un principio estaba previsto que estas dosis se entregaran sólo en el cuarto trimestre. Con ello, el número total de dosis suministradas por BioNTech-Pfizer en el segundo trimestre ascenderá a 250 millones. Se refirió al inicio de las negociaciones para un tercer contrato con el laboratorio para aumentar la entrega a 1.800 millones de dosis de vacunas en la Unión durante el período 2021-2023. La Unión superó los 100 millones de vacunas el 14 de abril... [Leer más](#)

### Propuesta de exoneración del IVA a bienes y servicios esenciales



La Comisión propuso el 12 de abril eximir del IVA los bienes y servicios que ella y los organismos y agencias de la UE ponen a disposición de los Estados miembros y los ciudadanos en tiempos de crisis. El objetivo es liberar los limitados presupuestos de las operaciones de compra y maximizar la eficacia de los fondos de la UE utilizados para hacer frente a las crisis, como las catástrofes naturales y las emergencias de salud pública. Los beneficiarios de estas medidas pueden ser los Estados miembros o terceros, como autoridades o instituciones nacionales... [Leer más](#)

### Brexit: Reunión sobre el protocolo de Irlanda del Norte



El Vicepresidente de la Comisión, Maros Sefcovic, y el Ministro británico de Relaciones con la UE, David Frost, se reunieron el 15 de abril en Bruselas para discutir la aplicación del Protocolo sobre Irlanda del Norte, que los británicos quieren retrasar. Maros Sefcovic reafirmó el compromiso de la UE de mantener el Acuerdo de Paz del Viernes Santo y preservar la integridad del mercado único europeo. Insistió en la necesidad de encontrar soluciones comunes, no unilaterales, acordadas en el seno de los órganos conjuntos creados por el acuerdo de salida. Los debates continuarán en las próximas semanas... [Leer más](#)

## Parlamento :

### Plataforma de la Conferencia sobre el futuro de Europa



La plataforma digital multilingüe de la Conferencia sobre el futuro de Europa se puso en línea el 19 de abril. Permitirá a los ciudadanos contribuir directamente a los trabajos de la Conferencia dejando sus opiniones y sugerencias sobre los temas que consideran importantes para el futuro de Europa. En la plataforma también se incluirá información sobre los actos descentralizados, los paneles de ciudadanos europeos y las sesiones plenarias de la Conferencia... [Leer más](#)

### Votación a favor del acuerdo con el Reino Unido



Los eurodiputados de las comisiones de Asuntos Exteriores y Comercio Internacional del Parlamento Europeo votaron el 15 de abril a favor del acuerdo de comercio y cooperación firmado en diciembre de 2020 por la UE y el Reino Unido. El Parlamento Europeo tomará una decisión final y adoptará una resolución de acompañamiento en sesión plenaria en una fecha aún no fijada... [Leer más](#)

## Consejo :

### Reunión de Ministros de Economía y Finanzas



Los ministros de Economía y Finanzas debatieron el 16 de abril sobre la recuperación económica, incluidos los avances en la ratificación de la decisión sobre recursos propios y la preparación de los planes nacionales de recuperación, que deben presentarse a la Comisión antes del 30 de abril. Adoptaron conclusiones sobre la unión de los mercados de capitales, destacando la prioridad que debe darse a las PYMES. También debatieron el futuro de la arquitectura financiera europea para el desarrollo... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Reunión del Eurogrupo



El 16 de abril, los 19 ministros de Finanzas de la zona euro debatieron sobre el euro digital, los resultados de las reuniones de primavera del FMI y el Banco Mundial y la política de transparencia del Eurogrupo. Debatieron sobre la unión bancaria con sus colegas de países no pertenecientes a la zona euro... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Mandato de negociación sobre el "certificado verde digital"



El Consejo adoptó el 14 de abril su mandato de negociación con el Parlamento sobre la propuesta de un certificado verde digital que indicará si una persona ha sido vacunada contra el Covid-19, es negativa o se ha recuperado, con el fin de facilitar la seguridad y la libertad de circulación en la Unión, así como en Liechtenstein, Noruega y Suiza. El Consejo ha querido introducir algunos cambios en la propuesta, entre ellos aclaraciones sobre el principio de no discriminación y la garantía de una mayor protección de los datos. El Parlamento debe aprobar su mandato de negociación en la sesión plenaria de abril... [Leer más](#)

### Posición sobre el programa europeo para 2021-2027



El 19 de abril, el Consejo adoptó en primera lectura su posición sobre el programa espacial de la UE para el periodo 2021-2027, con un presupuesto de 14.800 millones de euros. El objetivo es simplificar y racionalizar el actual marco jurídico de la política espacial, armonizar el marco de seguridad del programa espacial, establecer normas para la gobernanza del programa espacial de la Unión y disponer de un presupuesto suficiente para continuar y mejorar los programas ya iniciados... [Leer más](#)

## Diplomacia :

### Nuevo acuerdo de asociación con los países ACP



La Unión Europea y la Organización de Estados de África, el Caribe y el Pacífico (ACP) concluyeron el 15 de abril las negociaciones sobre un nuevo acuerdo de asociación que sustituya al Acuerdo de Cotonú. El acuerdo, que aún no ha sido firmado por ambas partes, establece el marco de cooperación económica, sectorial y política para los próximos 20 años. Ambas partes

refuerzan su compromiso con la protección de la paz y la seguridad, los derechos humanos, la democracia y la gobernanza... [Leer más](#)

Otro enlace

### Entrevista con Angela Merkel et Xi Jinping



El presidente francés, Emmanuel Macron, la canciller alemana, Angela Merkel, y el presidente chino, Xi Jinping, se reunieron el 16 de abril e intercambiaron puntos de vista sobre cuestiones de protección del clima y la biodiversidad... [Leer más](#)

### Reunión de Ministros de Asuntos exteriores



Los ministros de Asuntos Exteriores reafirmaron el 19 de abril su compromiso con la integridad territorial de Ucrania en un contexto "muy preocupante" de concentración militar rusa en la frontera ucraniana y en Crimea. Pidieron a las autoridades rusas que concedieran a Alexei Navalny acceso inmediato a profesionales médicos de confianza. Adoptaron nuevas sanciones contra personas y empresas vinculadas al golpe militar en Birmania. Aprobaron conclusiones sobre la estrategia de cooperación en la región Indo-Pacífica, sobre la estrategia integrada de la UE para el Sahel y sobre la renovación de la asociación con los países vecinos del sur. Examinaron también la situación en Georgia y Etiopía... [Leer más](#)

### Tribunal de Justicia :

#### Prohibición de la pesca eléctrica



El Tribunal de Justicia de la Unión rechazó el 15 de abril el recurso de Holanda contra la prohibición de la pesca eléctrica en la UE, adoptada en 2019 y que debe entrar en vigor en junio de 2021. Los Países Bajos consideran que el legislador de la UE no se ha basado en los últimos dictámenes científicos sobre la pesca eléctrica. El Tribunal recuerda que el legislador no está obligado a basarse únicamente en los dictámenes científicos disponibles y señala que los riesgos medioambientales de la práctica aún no han sido evaluados en su totalidad... [Leer más](#)

#### Rechazados los recursos de Ryanair contra las ayudas a las otras compañías



En dos sentencias dictadas el 14 de abril, el Tribunal de la Unión Europea desestimó los recursos interpuestos por la compañía aérea Ryanair contra las medidas de ayuda a SAS adoptadas por Suecia y Dinamarca, y contra la garantía finlandesa para Finnair. Los jueces consideran que las medidas, decididas en respuesta a las consecuencias de la pandemia de Covid-19, son conformes al Derecho de la Unión... [Leer más](#)

Otro enlace

#### El Abogado general confirma el derecho de los jueces nacionales a plantear preguntas prejudiciales



El Abogado General del Tribunal de Justicia consideró el 15 de abril que "un tribunal nacional debe ignorar cualquier legislación o práctica judicial nacional que afecte a su facultad de plantear cuestiones al Tribunal de Justicia". Considera que la legislación húngara que permite al Tribunal Supremo declarar ilegal una petición de decisión prejudicial y sancionar al juez que la haya formulado es contraria a la primacía del Derecho de la Unión. El Tribunal dictará sentencia en los próximos meses... [Leer más](#)

#### El abogado general considera que dos tribunales polacos violan el derecho de la Unión



En sus conclusiones presentadas el 15 de abril, el Abogado General del Tribunal de Justicia considera que las dos nuevas salas del Tribunal Supremo polaco, la Sala Disciplinaria y la Sala Extraordinaria de Control, podrían no ajustarse al Derecho de la Unión debido a la forma en que se nombran sus miembros, en "flagrante violación de las leyes nacionales". El Tribunal dictará su sentencia definitiva en una fecha posterior... [Leer más](#)

Otro enlace

### Tribunal de Cuentas :

#### Informe sobre las infraestructuras de recarga para los vehículos eléctricos

El Tribunal de Cuentas Europeo publicó el 13 de abril un informe sobre el apoyo de la Comisión al despliegue de infraestructuras públicas de recarga de vehículos eléctricos. Señala que, aunque la UE ha aumentado el número de estaciones de recarga, el número de estaciones es desigual entre los Estados miembros y los sistemas de pago



no están suficientemente armonizados. Cree que la Comisión debe garantizar que los fondos de la UE se asignen donde más se necesitan... [Leer más](#)

#### BCE :

##### Informe sobre la consulta sobre un euro digital



El Banco Central Europeo publicó el 14 de abril su informe sobre la consulta pública sobre un euro digital en 2020. Las 18 preguntas planteadas por el BCE sobre las ventajas y los retos de un proyecto de euro digital, así como sobre su posible diseño y uso, recibieron más de 8.200 respuestas. Las principales expectativas de los encuestados respecto a un euro digital son la privacidad, la seguridad, la facilidad de uso, la ausencia de costes adicionales y el uso sin conexión... [Leer más](#)

#### Agencias europeas :

##### Informe sobre la evaluación de la amenaza criminal en la Unión



Europol publicó el 12 de abril su informe anual de evaluación de la amenaza de la delincuencia grave y organizada en la UE. El informe señala que dos tercios de los delincuentes recurren regularmente a la corrupción y que el 60% de las redes delictivas activas en la Unión utilizan la violencia en sus actividades. Ofrece una visión global del estado actual de los conocimientos sobre las redes delictivas, describe los factores del entorno general que configuran la delincuencia, presenta los últimos avances en materia de delincuencia grave y organizada, e identifica los principales grupos delictivos e individuos implicados... [Leer más](#)

#### Alemania :

##### Refuerzo de la presencia militar americana



El secretario de Defensa estadounidense, Lloyd Austin, anunció el 13 de abril que Estados Unidos no retirará las tropas de Alemania, como había anunciado Donald Trump, y que además desplegará 500 militares más de aquí al otoño. Los militares, que estén destinados en las bases estadounidenses de la OTAN en la zona de Wiesbaden, deberán mejorar las capacidades existentes en los ámbitos espacial y cibernético... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

##### Revisión a la baja de las previsiones de crecimiento



En sus previsiones conjuntas publicadas el 15 de abril, los principales institutos económicos alemanes prevén un crecimiento del 3,7% en 2021 y del 3,9% en 2022. Se espera que la recuperación se mantenga después de que se levanten las restricciones actuales, pero el refuerzo durante el invierno ha llevado a una revisión a la baja de la previsión para 2021 en un punto porcentual en comparación con la previsión de otoño de 2020. Los economistas esperan que la actividad económica alemana se normalice a finales del segundo trimestre de 2021... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

#### Francia :

##### Informe sobre los avances del Llamamiento de Christchurch



El 13 de abril, el presidente francés, Emmanuel Macron, y la primera ministra neozelandesa, Jacinda Ardern, presentaron el informe sobre la consulta de los partidarios del Llamamiento de Christchurch, una iniciativa lanzada por los dos países tras el atentado de Christchurch de 2019, que reúne a 10 jefes de Estado y de Gobierno, así como a dirigentes de empresas y organizaciones digitales para luchar contra el terrorismo y el extremismo violento en línea. El informe destaca los progresos realizados y esboza las prioridades para los próximos años: conseguir el apoyo de otras entidades de Internet, avanzar en la comprensión de los efectos de los algoritmos y ser capaces de responder a los contenidos terroristas y extremistas violentos... [Leer más](#)

#### Polonia :

##### Expulsión del defensor de los derechos Adam Bodnar

El 16 de abril, el Tribunal Constitucional dio al Defensor de los Derechos, Adam Bodnar, tres meses para dimitir. Su mandato de cinco años había finalizado en



septiembre de 2020, pero había continuado en el cargo por la falta de acuerdo para el nombramiento de su sucesor, que el tribunal consideró inconstitucional. La Cámara Baja del Parlamento votó a favor de nombrar a un diputado del partido gobernante Ley y Justicia (PiS), Bartłomiej Wroblewski, para sustituirlo, pero el nombramiento debe ser aprobado por el Senado, donde la oposición tiene mayoría... [Leer más](#)

Otro enlace

## República Checa :

### Expulsión de 18 diplomáticos rusos acusados de espionaje



El gobierno checo anunció el 17 de abril la expulsión de 18 empleados de la embajada rusa identificados como agentes del GRU, el servicio de espionaje militar ruso. La inteligencia checa tiene pruebas "irrefutables" de la participación de los agentes en la explosión de un depósito de municiones en 2014, dijo el primer ministro Andrej Babis... [Leer más](#)

Otro enlace

## Georgia :

### Acuerdo bajo los auspicios de la Unión



El partido gobernante Sueño Georgiano y los partidos de la oposición firmaron el 19 de abril un acuerdo con la mediación de la UE para poner fin a la crisis política del país tras las elecciones de octubre de 2020. El acuerdo, presentado la víspera por el Presidente del Consejo Europeo, Charles Michel, incluye el refuerzo de la independencia del poder judicial, la reforma de las normas electorales y cambios en el funcionamiento del Parlamento. El principal partido de la oposición, el Movimiento Nacional Unido (MNU), se sumará al acuerdo cuando su líder Nika Melia salga de la cárcel. Charles Michel viaja a Tiflis el 20 de abril... [Leer más](#)

Otro enlace

## Turquía :

### Liberado el periodista Ahmet Altan



Las autoridades turcas liberaron el 14 de abril al periodista y escritor Ahmet Altan, después de que el Tribunal de Casación anulara su condena a 10 años y medio de prisión, dictada en 2019 por complicidad con la organización gülenista calificada de terrorista por el gobierno turco. Su liberación se produce un día después de que el Tribunal Europeo de Derechos Humanos dictaminara que su detención no podía justificarse jurídicamente, y que se habían violado sus derechos, como el derecho a la libertad de expresión y el derecho a la libertad del periodista... [Leer más](#)

Otro enlace

## Ucrania :

### Apoyo europeo ante el despliegue ruso



El 16 de abril, el presidente francés Emmanuel Macron recibió a su homólogo ucraniano Volodymyr Zelensky y reiteró "el apego de Francia a la unidad y la soberanía de Ucrania." Los dos líderes y la canciller alemana, Angela Merkel, pidieron a Rusia que retire sus tropas desplegadas en la frontera ucraniana. El Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, el Presidente del Consejo Europeo, Charles Michel, y los ministros de Asuntos Exteriores de Estonia, Letonia y Lituania, que visitaron juntos Ucrania, ya habían hecho llamamientos a la desescalada y al apoyo a este país... [Leer más](#)

Otro enlace | Otro enlace

### Reunión del comité OTAN-Ucrania



El 13 de abril, la Comisión OTAN-Ucrania se reunió en el cuartel general de la OTAN en Bruselas para debatir la situación en Ucrania, a raíz de la concentración militar rusa en torno a las fronteras de Ucrania, así como de las continuas violaciones del alto el fuego en el este de Ucrania por parte de los paramilitares respaldados por Rusia. Los aliados reafirmaron su apoyo a la soberanía e integridad territorial de Ucrania. El Secretario General de la OTAN, Jens Stoltenberg, pidió a Rusia que pusiera fin a sus provocaciones y calmara la situación... [Leer más](#)

Otro enlace

## Consejo de Europa :

### Informe anual del GRECO



El GRECO, organismo anticorrupción del Consejo de Europa, publicó el 15 de abril su informe anual en el que examina las medidas adoptadas en 2020 contra la proliferación de la corrupción en los Estados miembros. Destaca el riesgo de corrupción debido a las medidas de emergencia puestas en marcha para luchar contra la pandemia, que han llevado a la

concentración de poder y a la derogación de derechos fundamentales. Según el informe, a finales de 2020, los Estados miembros habían aplicado casi el 40% de sus recomendaciones para luchar contra la corrupción de parlamentarios, jueces y fiscales... [Leer más](#)

### Llamamiento para respetar los derechos al poner en marcha el "pasaporte vacuna"



La Secretaria General del Consejo de Europa, Marija Pejcinovic Buric, pide a los gobiernos europeos que respeten las normas de derechos humanos y los valores y principios comunes al poner en marcha el "pasaporte vacuna". Destacó la importancia de la protección de datos, la obligación de los Estados de garantizar el acceso a la vacunación y los riesgos para la salud y la seguridad públicas... [Leer más](#)

### FMI :

#### Informe sobre las perspectivas económicas en Europa



En un informe sobre las perspectivas económicas de Europa publicado el 14 de abril, el Fondo Monetario Internacional prevé un crecimiento del 4,5% en 2021 para todos los países del continente. Observa una recuperación en forma de V de la economía europea, pero subraya que las variantes del coronavirus y el ritmo de vacunación suponen un riesgo importante... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### OCDE :

#### Recomendaciones sobre el crecimiento



El informe "Going for Growth 2021" de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), publicado el 14 de abril, expone sus recomendaciones para que las economías desarrolladas aceleren la recuperación... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Cultura :

#### Gustavo Dudamel, nuevo director musical de la ópera de París



El venezolano Gustavo Dudamel será el primer director de orquesta latinoamericano que ocupa el cargo de director musical de la institución lírica parisina. Nombrado el 16 de abril, tomará posesión de su cargo el 1 de agosto hasta 2027. Sucede a Philippe Jordan, que se ha marchado a la Ópera de Viena... [Leer más](#)

#### Ópera en línea según Elfriede Jelinek



El Teatro TR de Varsovia emitirá el 24 de abril a las 18:45 horas "Rechnitz. El ángel exterminador", una ópera basada en una obra del Premio Nobel Elfriede Jelinek, ambientada en la Austria de marzo de 1945. La representación se emitirá en polaco con subtítulos en inglés... [Leer más](#)

#### Festival de Pascua de Deauville



El Festival de Pascua de Deauville se celebra en línea hasta el 8 de mayo. Se transmitirán en directo cinco conciertos en la página web de France 3 Normandie, en Facebook, en la plataforma RecitHall y en la webradio del Festival Music.aquerelle... [Leer más](#)

#### Georgia O'Keeffe en Madrid



Hasta el 8 de agosto, el Museo Thyssen-Bornemisza de Madrid, en colaboración con el Centro Pompidou y la Fundación Beyeler, acoge la primera retrospectiva en España de Georgia O'Keeffe, una de las principales exponentes del arte norteamericano del siglo XX. La exposición recorre la trayectoria artística de la artista desde la década de 1910 e reúne 90 de sus cuadros... [Leer más](#)

#### Italy Street Photo Festival

La 4ª edición del Italy Street Photo Festival, el evento de fotografía callejera más importante de Italia, se celebra este año en línea del 23 al 25 de abril. Alex Majoli, de la agencia Magnum, dará una conferencia. También se ofrecerán al público talleres y debates con la participación de fotógrafos profesionales como Tony Gentile, Stephanie Gengotti y Gabriele Croppi... [Leer más](#)



#### La colección en línea del Vitra Design Museum



El Vitra Design Museum ofrece una introducción en línea a su variada colección de objetos. La colección se amplía constantemente e incluye información detallada sobre los objetos seleccionados y los diseñadores que los crearon... [Leer más](#)

#### Bicentenario/Napoleón :

##### Napoleón y el bonapartismo



El profesor José Sanmartín analiza la relación entre la idea imperial y la tradición y la modernidad... [Leer más](#)

##### Si me hablaran de Napoleón



Hay muchos libros sobre Napoleón disponibles para los más jóvenes. Marisa Alonso Santamaría presenta "El pequeño cabo. Una biografía para niños", una biografía lúdica con anécdotas sobre la vida del emperador y juegos sobre Francia... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

#### Agenda :



20 de abril de 2021  
Videoconferencia  
Reunión de Ministros de Asuntos europeos



22 de abril de 2021  
Videoconferencia  
Reunión de Ministros de Energía  
Francfurt  
Reunión del Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo



23 de abril de 2021  
Videoconferencia  
Reunión de Ministros de Medio Ambiente  
Videoconferencia  
Reunión de Ministros de Defensa



26 de abril de 2021  
Videoconferencia  
Reunión de Ministros de Agricultura

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



[Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman](#)

Los redactores de la Carta :

Stefanie Buzmaniuk, Helen Levy ;  
Thomas Hinzelin, Mathieu Moiroud, Anne-Célia Cordier,  
Arthur Allier, Eléonore de Saint Sernin, Martin Muller  
**Redactor jefe : Eric Maurice**  
**Directora de la publicación : Pascale Joannin**  
**N° ISSN : 2729-6482**

Contacto / sugerencias  
[info@robert-schuman.eu](mailto:info@robert-schuman.eu)

---

**La Fundación Robert Schuman**, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga [{LINK}](#)